
平成２０年度 第２回 鳥取大学経営協議会 議事要旨 

 

 

日 時  平成２０年６月１３日(金) １５：３０～１７：２０ 

場 所  鳥取大学事務局３階 第１会議室 

出席者 岡本 公男、柴田 英杞、長谷川 善一、古澤 巌、吉岡 秀樹、 
能勢学長、若林理事、林理事、小林副学長、井藤副学長、豊島病院長

の各委員 
欠席者 永瀬 正治、平井 伸治の各委員 

[陪席者] 森本監事、本名理事、岩崎理事、高阪副学長、岸田副学長、 
清水副学長、岡田地域学部長、井上医学部長、中島農学部長、 
河合工学部長 

 

 

  議事に先立ち、学長から、法人化後４期目となる決算を中心として、委員

の皆様から意見を賜りたい旨の挨拶があった。 

 

議 事 

１．平成１９年度決算について 

   学長から、平成１９年度決算について審議願いたい旨の提案があり、若

林理事から、資料に基づき、平成１９年度における損益計算書、貸借対照

表について説明の後、収益と費用の差額により約１９億円の利益（内、現

金の裏付けがある利益は約５億５８百万円）が発生する見込みである概要

説明があった。審議の結果、今後、会計監査人の監査結果報告及び監事か

の意見等を付した上で、６月末までに文部科学省に申請することから、若

干の字句の修正等も含め、学長に一任することで了承された。 
   なお、本件は、８月下旬を目途に承認される予定である旨併せて説明が

あった。 
   また学長から、本学は法人化以降、附属病院を中心に継続して利益計上

しており、本学の経営は健全であると言える旨、発言があった。 
 
２．平成１９年度実績報告書ついて 

学長から、平成１９年度実績報告書について審議願いたい旨の提案があ

り、小林副学長から、現在、調整中の事項があることを前提として、資料

に基づき、業務実績及び第一期中期計画の暫定評価について、教育、研究、

社会貢献及び国際交流等に係る実施状況や実施予定も含め、概要説明があ



り、審議の結果、学長に一任することで承認された。    
なお、調整中の事項を含めまとめた上で６月末までに文部科学省へ提出

し、９～１０月にかけて評価結果が出される予定である旨、併せて説明が

あった。 
また学長から、この評価を受けて、職員の努力と地域の皆さまのご支援

により、鳥取県にある鳥取大学としての機能は果たしているつもりである

旨、発言があった。 
 

３．平成２１年度概算要求について 
学長から、平成２１年度概算要求について審議願いたい旨の提案があり、

若林理事から、資料に基づき、各部局から要求のあった事項を取りまとめ、

概算要求（申請）しようとしているものである旨、説明があった。 
次いで学長から、今後とも、文部科学省と協議しながら進めていくこと

となる旨、説明があり、そのことを含め学長に一任することで了承された。  
 
報 告 

１．決算剰余金（目的積立金）会計予算に係る平成１９年度決算について 

      若林理事から、資料に基づき、平成１９年度までに繰り越してきた目的

積立金の決算報告について説明があった。なお、当該目的積立金について

は、教育・研究の質の向上に資するよう、計画的に執行していくこととし

ている旨、報告があった。 
 
２．法人化に伴う承継剰余金会計予算に係る平成１９年度決算について 

若林理事から、資料に基づき、法人化以前から承継している訴訟に必要

な経費について、平成１９年度は執行（該当事案）がなかったため、その

まま２０年度に繰り越すこととしている旨、報告があった。 
 
３．平成１９年度資金運用実績について 

若林理事から、資料に基づき、平成１９年度における国債、定期預金等

での運用実績について報告があった。 
 
４．医学系研究科臨床心理学専攻の計画について 

井藤副学長から、資料に基づき、従来報告済の改組計画について一部見

直し、現在、保健学の中に存在している臨床心理学講座を２１年度４月に

独立させ修士課程として設置する旨、報告があった。 
 



５．中高一貫教育について 
本名理事から、資料に基づき、中高一貫教育について、平成１８年度７

月に学長の諮問機関として、附属学校の在り方検討委員会が開催され、地

域における教育の多様な選択肢の創出や、６年一貫制を生かした弾力的か

つ、探求型教育の創造等の実現等のため、附属学校部への高等学校設置を

検討している旨、報告があった。 
また、期待される効果として、幼稚園から大学、生涯学習と、一貫性・

継続性の下での研究や教育の創造が可能となることや、大学学部への推薦

入学などによって少子化傾向の中における大学学部の入学者確保にもつな

がることなど説明があった。 
 
  学長から、次回の開催は８月２９日を予定していること。また議題４につ

いては、議長を若林総務担当理事にお願いし退席する旨の発言があり、異議

なく議長の交代が行われた。 
 
議 事 

４．学長候補有資格者の推薦等について 

   若林理事から、次期学長候補者の選考について、鳥取大学学長選考会議

から経営協議会に対して学長候補者の資格を有すると認められる者３人以

上を平成２０年８月２９日までに推薦するよう依頼があったことを受けて、

経営協議会委員からの推薦書を提出するための本経営協議会としての手続

き・スケジュールについて審議願いたい旨の提案があり、審議の結果、今

回も平成１６年１０月６日開催経営協議会での申し合わせを踏襲すること

とした。 
なお、本経営協議会委員からの推薦は、平成２０年８月８日までとし、

推薦された者について、次回（８月２９日）開催の本会において学長候補

者の資格の有無等を審議し、出席者の過半数が認めたものを学長選考会議

へ推薦することとした。 
    

参考； 次回経営協議会 ８月２９日（金）予定 

                                                           以   上 



平成２０年度 第２回 経営協議会 次第

日 時 平成２０年６月１３日（金） 午後３時より

場 所 鳥取大学 事務局３階 第１会議室

議 題

１．平成１９年度決算について

２．平成１９年度実績報告書について

３．平成２１年度概算要求について

４. 学長候補有資格者の推薦等について

５．その他

報 告

１．決算剰余金（目的積立金）会計予算に係る平成１９年度決算について

２．法人化に伴う承継剰余金会計予算に係る平成１９年度決算について

３．平成１９年度資金運用実績について

４．医学系研究科臨床心理学専攻の計画について

５. 中高一貫教育について

６．大学の動き（４月～６月）

７．その他


